



## Découverte du métier d'ingénieur informatique par les 4eB et 4eC

publié le 03/10/2023

Jeudi 28 septembre, deux classes de 4e ont découvert dans le cadre du parcours Avenir le métier d'ingénieur informatique.

Grâce au dispositif « métiers en direct » mis en place par l'ONISEP, les élèves ont rencontré via un écran M. Trézequet qui leur a présenté son parcours et son travail. L'intervenant a parlé de ses études, de son parcours professionnel, de l'évolution de l'informatique et de son métier depuis les vingt dernières années.

Les questions des élèves étaient nombreuses, certaines classiques : « Quels sont les avantages et les inconvénients de votre métier ? », « Quel est votre salaire ? », d'autres, plus personnelles, mais tout aussi importantes pour nos élèves : « Avez-vous encore le temps de jouer aux jeux vidéos ? ». Garçons comme filles, chacun s'est montré intéressé par cette rencontre.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.